

Dokumen Wawancara

Nur Latifah, S.Sos. (Kepala Sekolah)

21 Maret 2019

X: Buktikan bahwa kurikulum 13 mendukung pendidikan karakter apa saja bu ?

Y: Dengan kegiatan keagamaan yaitu misalnya tilawah setiap pagi, sholat dhuha, kultum para peserta didik. Ada pun pelajaran BTQ untuk menunjang karakter keagamaan. Perihal kedisiplinan kerapian, ketertiban datang ke sekolah dan juga larangan untuk merokok.

X: Apasaja kelebihan dan kekurangan Kurikulum 2013 yang dialami dalam pelaksanaan selama ini di sekolah?

Y: Ada enak nya, juga ada tidak nya. Khususnya IPS Kalo dulu ketika KTSP itu di bedakan antara Sejarah, Ekonomi dan Geografi sedangkan Kurikulum 2013 di jadikan satu buku tetapi melanjutkan pada pembahasan Sejarah, Ekonomi dan Geografi di buku yang sama. Misalnya sejarah lalu nyambung pada ekonominya juga geografinya. Nggak enak nya ya, mungkin pada penilaiannya yang agak ribet ya, dari penilaian banyak sekali mulai dari, sikap, ketrampilan sendiri, ujian sendiri.

X: Kapan Kurikulum 2013 dilaksanakan di sekolah ini?

Y: 2018/2019 kemarin ini di kelas 7, sebenarnya sebelumnya pernah dari Dinas memberi himbauan untuk dilaksanakan tapi tidak memadai. Tapi tahun kemarin ini diberlakukan bersama.

X: Ada kendala apa saja perihal perpindahan dari KTSP ke Kurikulum 2013?

Y: Kita sesuaikan sendiri seperti waktunya, misalnya 3 jam bila Kurikulum 2013 5 jam. Bila mengikuti asli di dinas banyak jam yang dilakukan di sekolah. Juga kan KTSP tidak terlalu banyak jadi lebih sedikit dalam seminggu. Sedangkan Kurikulum 2013 jam nya lebih banyak. Dampaknya sehari bisa sampai sore pulang nya. Jadi mirip sama full day yang hanya 5 hari.

X: Kalo kendala atau tanggapan dari wali murid perihal terlaksananya Kurikulum 2013 di sekolah?

Y: Disini tidak terlalu ada masalah itu, kalo SMP memang tidak banyak berubah antara perpindahan ini. Kalo SD memang banyak berubah nya. Kalo SMP tidak terlalu berubah. Untuk orang tuanya juga biasa dengan perubahan ini.

X: Untuk mendukung terlaksananya Kurikulum 2013 ini fasilitas apa yang perlu dipenuhi ?

Y: Kalau proyektor sudah ada, kalau lainnya seperti ada mading di kelas itu belum ada, papan panjang, menempelkan untuk hasil karya nya parapeserta didik. Rencananya juga mau dibuat Laboratorium untuk menunjang belajar anak-anak. Lab IPA misalnya.

X: MGMP itu apa bu?

Y: Musyawarah guru mata pelajaran, iya gunanya untuk para pendidik agar bisa membuat prota, promes, silabus, RPP dan lainnya. Yang khusus dari dinas untuk perkumpulan perkembangan diri. Selama satu bulan sekali untuk menunjang pengalaman.

X: Sejarah singkat SMP ini?

Y: Yang tahu itu sebenarnya pak Ramelan sejarah berdirinya. Saya tahun 2000 dulu di timur waktu kepala sekolahnya masih pak Hadi Mulyono, dulu masuk siang. Lama kelamaan muridnya habis. Salah satunya kendala transportasi, dulunya rame semenjak ada angkot coklat jurusan Mojosari Gondang, lama2 sepi jadi penumpangnya sedikit akhirnya tidak berjalan lagi. Dari dampak itu juga peserta didik mulai banyak berkurang. Karena ndak punya kendaraan pribadi. Hampir mau tutup tinggal 6 murid. Akhirnya ada pak Hobir guru SMP juga lalu ikut Pns di Sulawesi dan kembali ke SMP dan akhirnya pak hobir menjadi kepala sekolah. ketika 2012 itu mulai kelas pagi dijalankan. Akhirnya banyak murid yang mau masuk sekolah 25 murid mendaftar. Akhirnya guru2 nya pun merombak guru2 baru. Saya dan bu ratna masih mengajar disitu. Lainnya baru, akhirnya punya rezeki dan bantuan yang lain akhirnya membangun gedung baru pada 2014. Ajaran baru 2014/2015 banyak yang masuk terdaftar 40 murid yang masuk. Dua lokal kelas. Akhirnya kelas itu berakhir 32 an. Ada sistem zonasi itu menjadikan murid SMP banyak berkurang hanya 10 anak. Akhirnya di tahun selanjutnya ada kelas 7 yang baru ada sekitar 25 an anak. Adapun program MBS itu juga bila peserta didik mau di pondok ya dipersilahkan bila endak ya sekolah reguler saja.

Dokumen Wawancara Waka Kurikulum

Mokhammad Nafi'udin, S.Psi

21 Maret 2019

X: Apakah Kurikulum 2013 termasuk aspek pengembangan pendidikan karakter yang mempengaruhi pengembangan karakter peserta didik?

Y: Di teorinya memang seperti itu, dalam RPP nya memang harus ada kegiatan yang mengembangkan karakter.

X: Kegiatan apa yang menunjang dan berkaitan dengan pendidikan karakter peserta didik?

Y: Yang pertama jelas disiplin, waktu, kemandirian anak-anak, menjaga kebersihan, karakter keagamaan religius juga sangat banyak, dari hal lainnya itu belum ada jelas tapi dalam setiap kegiatan kita masukkan ke dalam kegiatannya, juga mengeluarkan kemampuannya semaksimal mungkin.

X: Karakter apa yang diinginkan oleh Kurikulum 2013 mengenai perkembangan pendidikan karakter?

Y: Karakter yang diinginkan ya, perihal religius, mandiri, disiplin, jujur dan sebagainya itu. Dari pihak dinas terakhir itu kapan hari memberi pelatihan kepada SMP swasta tentang pelaksanaan Kurikulum 2013 disekolah nah, itu SMP swasta se-Kutorejo dikumpulkan jadi satu dan diberi pelatihan pelaksanaannya. Pembimbingannya itu meliputi pendidikan karakter yang ada 18 itu per poin dijelaskan bahwa disiplin itu disekolah harus mentaati ketentuan kedisiplinan, misalnya rambut yang rapi, berpakaian sesuai yang ditentukan, terkait pendidikan religiusitas sekolah sudah menerapkan sholat dhuha, kultum dhuha dan ada juga tadarus Al-Qur'an dan didalamnya juga ada melatih kemandirian, kedisiplinan dengan datang tepat waktu ya seperti itu.

X: Karakter apa yang ditambahkan sebagai bentuk pengembangan pendidikan karakter oleh bapak sebagai wakil bidang Kurikulum?

Y: Kita tidak menambah karakter yang ditentukan itu karena kami rasa sudah cukup padat dan merinci, cuman kita berusaha untuk melaksanakannya, itu kami rasa sudah baik sekali. Untuk perkembangannya kita minim sekali sumber daya pendidik untuk itu jadi sedikit demi sedikit kita akan lakukan.

X: Bagaimana caranya agar karakter dikembangkan di pembelajaran menggunakan Kurikulum 2013?

Y: Kita mengembangkan karakter yang ditentukan Dinas Pendidikan itu dari kegiatan belajar sehari-hari baik itu di kelas maupun diluar kelas. Adapun kegiatan di kelas ada BTQ, baca tulis quran yang mengenai tentang religiusitas siswa ada juga sholat dhuha, tilawah pagi dan lainnya mas kan juga tau sendiri.